

## Chilquinta se suma a procedimiento voluntario

Con el fin de buscar un acuerdo en el menor plazo posible para los clientes que se vieron afectados por cortes de suministro eléctrico en el pasado temporal, la distribuidora Chilquinta optó por sumarse al Procedimiento Voluntario Colectivo (PVC) impulsado por el Sernac.

Así lo manifestó la empresa, a través de un comunicado, en el que señala que "acoge los reclamos y requerimientos de sus usuarios", y donde también señala que "considera relevante tomar en cuenta que estos cortes se dieron en una condición climática anormal, en la que se registraron vientos superiores a los 80 kilómetros por hora en la zona de concesión", registrándose la



CORTES DE LUZ.

caída de 343 árboles sobre la red.

"Entendemos las molestias ocasionadas a los clientes de las comunas que sufrieron los embates del temporal, sin embargo, la necesidad de reconstruir una cantidad relevante de instalaciones destruidas obstaculizó que los trabajos se realizaran en menos tiempo", cerró. Así la compañía se sumó a CGE y Enel. 🌱